

## Presseinformation

07.07.2025

### Eric Rakow mit Doppelsieg in Schweighausen

- **Eric Rakow baut in der DMX 250 die Meisterschaftsführung weiter aus**
- **Fritz Greiner verpasst Laufsieg nur knapp**
- **Gaststarter Alexandre Marques wird Dritter in der Tageswertung**

Schweighausen. Am vergangenen Sonntag traten die Piloten der Deutschen Motocross-Meisterschaft in der 250 ccm Klasse in Schweighausen bei hervorragenden Rennbedingungen zu ihrer fünften Meisterschaftsrunde an. Eric Rakow (D/AMX Racing) gewann beide Läufe, jeweils gefolgt von Fritz Greiner (D/KTM). Im ersten Lauf gewann Rakow dabei mit klarem Vorsprung vor einer Dreiergruppe aus Greiner, Linus Jung (D/KTM Sarholz Racing Team) und Ben-Lukas Bremser (D/Team AB Racing). Alexandre Marques (P/Husqvarna) kam auf den fünften Rang. Im zweiten Rennen fuhren Rakow und Greiner Rad an Rad über die Ziellinie und distanzieren die Verfolger klar. Marques kam auf die dritte Position vor Fabian Kling (D/JJ Racing) und Jung.

In der Tageswertung ging der Sieg mit Maximalpunktzahl an Rakow vor Greiner, Marques, Jung und Kling. Rakow führt in der Meisterschaft vor den letzten beiden Veranstaltungen mit 46 Punkten vor Greiner, Bremser, Jung und Kling.

#### Pressekontakt

##### **ADAC MX Masters/DMX**

Sebastian Wolter, Atze Entertainment, T +49 172 89 91 977, E-Mail [adacmxmasters@atze.tv](mailto:adacmxmasters@atze.tv)

##### **ADAC e.V.**

Oliver Runschke, T +49 89 76 76 69 65, E-Mail [oliver.runschke@adac.de](mailto:oliver.runschke@adac.de)

Kay-Oliver Langendorff, T +49 89 76 76 69 36, E-Mail [kay.langendorff@adac.de](mailto:kay.langendorff@adac.de)

[adac.de/motorsport](https://www.adac.de/motorsport)